

## MITGLIEDERINFORMATION

### zur Ehrung von Professor Dr. Christoph Heckenkamp bei der Bundesdelegiertenversammlung des **h**l**b** in Mainz



Rund 12 Jahre lang leitete Professor Dr. Christoph Heckenkamp den Landesverband Hessen des Hochschullehrerbunds sehr erfolgreich, bevor er den Vorsitz im Oktober 2016 an Professor Dr. Klaus Behler übergab, den er als stellvertretender Vorsitzender bei seiner Arbeit weiter unterstützt. Heute gehört der **h**l**b** Hessen mit rund 550 Mitgliedern zu den fünf mitgliederstärksten Landesverbänden des Hochschullehrerbunds. Bei der Bundesdelegiertenversammlung des **h**l**b** am 19. und 20. Mai 2017 in Mainz wurde der Diplom-Physiker, der an der Hochschule Darmstadt

im Fachbereich Mathematik und Naturwissenschaften auf dem Gebiet der industriellen Bildverarbeitung lehrt und forscht, für sein großes Engagement von Professor Dr. Nicolai Müller-Bromley, dem Präsidenten des **h**l**b**, mit der Verdienstmedaille und der Ehrenurkunde des Verbands ausgezeichnet.